



Semarak Perayaan Menyambut Imlek tahun 2023 di Kota Mataram

Syafruddin Adi - NTB.GARDAMEDIA.ID

Jan 22, 2023 - 21:09



Mataram NTB - Menyambut Imlek ke 2574 tahun 2023 umat Budha di Kota Mataram menyelenggarakan berbagai kegiatan perayaan menyambut Imlek di beberapa Vihara yang ada di Kota Mataram, (21/01/2023).

Ditemui di Wihara Samata Dharma Maetreyaya Cakranegara Pandita muda Heriyono Sugiarto sekaligus sebagai Ketua Majelis Pandita Muda Maetreyaya Indonesia Provinsi NTB mengatakan sangat senang tahun ini aktivitas masyarakat khususnya dalam melakukan berbagai serangkaian kegiatan perayaan menyambut Imlek 2574 tahun 2023 telah diperoleh sehingga masyarakat khususnya umat Budha berkesempatan melakukan kebaktian di vihara.

Akan tetapi menurut pria yang kerap disapa Heriyono ini menjelaskan bahwa perayaan seremoni di Vihara Maetreyta tahun ini ditiadakan akan tetapi ibadah kebaktian tetap di selenggarakan, bertepatan dengan Kebaktian menyambut kelahiran bunda Maetreyta.

Kata Heriyono Dalam agama budha maetreyta pada setiap Imlek, malamnya melakukan bakti puja memperingati kelahiran bunda maetreyta.



"Malam ini dipusatkan semua kebaktian di sini, dan untuk tahun ini kami mengambil tema kebersamaan sesuai dengan program pemerintah untuk bangkit lebih maju pulih lebih cepat,"jelasnya.

"Kami bersyukur tahun ini kita sama-sama berkesempatan melaksanakan ibadah kebaktian menyambut Imlek 2574 tahun 2023,"imbuhnya menutup pembicaraan.

Sementara itu dikesempatan dan lokasi berbeda Ketua Penyelenggara kegiatan menyambut Imlek Novita Wijaya Gotama saat ditemui di Vihara Avalokitesvara Selagalas, Kecamatan Sandubaya, Kota Mataram mengatakan, bahwa dirinya merasa sangat bersyukur tahun 2023 penyelenggaraan kegiatan seremoni Menyambut Imlek dapat dilaksanakan menyusul pemerintah telah memberikan kelonggaran terhadap aktivitas masyarakat pasca covid-19.

Menurut Novita, di Vihara ini sangat menghargai toleransi, dan terbukti pada perayaan Imlek di setiap tahunnya seluruh masyarakat diperbolehkan untuk mengunjungi tempat ini, oleh karenanya panitia telah mempersiapkan tempat-tempat foto boat yang nantinya bisa dijadikan sebagai lokasi berfoto.

Ia mengatakan sangat banyak kegiatan yang diselenggarakan di Vihara Avalokitesvara pada setiap menyambut imlek pada tiap tahunnya.

Banyak hal baru yang dilakukan pada saat perayaan Imlek tahun 2023 ini diantaranya tempat foto boat, agar para pengunjung dapat mengambil kenangan disini dengan berfoto di tempat-tempat yang telah kami siapkan. Disamping itu ada beberapa pentas hiburan seperti nyanyi, menari dan hiburan lainnya. Kemudian disiapkan STAN bazar.

"Semua ini untuk meriahkan menyambut Imlek. Kami sebagai panitia telah berusaha memberikan sesuatu yang istimewa kepada semua pengunjung yang datang ke Vihara ini,"ucapnya gembira.

"Harapan kami semoga ditahun Kelinci ini kita semua selalu diberikan kesehatan, kebahagiaan serta kesuksesan dalam segala hal,"tutup prempuan yang kerap dipanggil Novita tersebut.(Adb)